

Cuba recibe barco de trigo desde Europa y se reactiva la actividad industrial (+Foto)



**Para la primera quincena de noviembre se espera otro cargamento de trigo.
Foto: Archivo/Cubadebate**

La Habana, 17 oct (RHC) La viceministra primera de la Industria Alimentaria de Cuba, Mercedes López Acea informó en su cuenta en X que un barco con 23 500 toneladas de trigo llegó a La Habana desde Europa y permitió reactivar los molinos de harina en la capital y en Cienfuegos (centro-sur).

Por su parte, el presidente del Grupo Empresarial de la Industria Alimentaria, Emerio González Lorenzo dijo al Canal Caribe que con ese lote se podrá garantizar el pan de la canasta familiar normada por 20 días, en todo el país.

Recordó que los molinos estaban paralizados desde julio y que se tuvo que recurrir a la harina importada para cubrir las necesidades básicas y algunos consumos sociales prioritarios.



González Lorenzo también señaló que la producción y distribución de pan se han visto afectadas por los problemas de transporte y combustible.

Anunció que, para la primera quincena de noviembre se espera otro cargamento de trigo que dará continuidad al proceso productivo a la vez que aliviará las dificultades que afrontan los territorios, sobre todo, del oriente del país. (Fuente: [Cubadebate](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/336699-cuba-recibe-barco-de-trigo-desde-europa-y-se-reactiva-la-actividad-industrial-foto>



Radio Habana Cuba